



Sosialisasi Penerimaan Anggota Polri T.A. 2024 di SMA Santo Benediktus Pahauman

Cucu - SENGAHEMILA.KAMPAI.CO.ID

Mar 18, 2024 - 23:08



LANDAK - Bertempat di Aula serbaguna SMA Santo Benediktus Pahauman Dusun Lambong Desa Pahauman Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak dilaksanakan kegiatan Sosialisasi Penerimaan Anggota Polri Tahun Anggaran 2024, Senin (18/03/2024)

Dalam kegiatan ini dihadiri Kapolsek Sengah Temila Ipda Yulius Kartono, anggota Polsek Sengah Temila Aipda Rimbun, SH, Kepala Sekolah SMA Santo Benediktus Pahauman Bernadus Maman, S.Ag, Dewan guru SMA Santo Benediktus Pahauman dan para Siswa-siswi kelas XII SMA Santo Benediktus Pahauman.

Kepala Sekolah SMA Santo Benediktus Pahauman Bernadus Maman, S.Ag dalam hal ini menyambut baik dan sangat mengapresiasi dari Kepolisian khususnya Polsek Sengah Temila kegiatan sosialisasi penerimaan anggota Polri tersebut dan berpesan kepada para siswa-siswi serta memberikan motivasi kepada siswa-siswi yang berkeinginan mendaftar menjadi anggota Polri bersungguh-sungguh memanfaatkan kesempatan yang ada supaya kelak saatnya nanti ketika akan mendaftar menjadi anggota Polri diberikan kemudahan dan kelancaran dan sekali lagi kepada para siswa-siswi ikuti dengan serius dalam mengikuti kegiatan sosialisasi dan jika kurang paham agar di tanyakan", Ucap Kepala Sekolah SMA Santo Benediktus Pahauman

Dan dalam pelaksanaan kegiatan Sosialisasi Penerimaan Anggota Polri T.A. 2024 yang dilaksanakan di Aula serbaguna SMA Santo Benediktus ini bertujuan untuk memberikan informasi yang jelas dan rinci tentang proses seleksi serta persyaratan yang harus dipenuhi bagi calon anggota Polri. Sebagaimana yang perlu diketahui bahwa untuk menjadi anggota Polri dapat melalui beberapa jalur diantaranya jalur Taruna Akpol, SIPSS, Bintara Polri dan Tamtama.

Adapun pemateri dari kegiatan tersebut yaitu Aipda H. Rimbun, SH Anggota Polsek Sengah Temila. Materi yang disampaikan dalam kegiatan tersebut yaitu mengenai proses seleksi, tahapan ujian, serta persyaratan administratif yang harus dipenuhi oleh para calon. Informasi mengenai pendidikan dan pelatihan yang akan diikuti oleh para Siswa-siswi kelas XII SMA Santo Benediktus Pahauman dijelaskan secara rinci.

Menurut Ipda Yulius Kartono dalam kesempatan tersebut selalu menekankan bahwa Proses Penerimaan Anggota Polri dilaksanakan secara transparan dan bersih serta gratis tanpa dipungut biaya apapun sekaligus memotivasi para Siswa-siswi untuk mempersiapkan diri secara baik, terkait pendaftaran anggota Polri dapat dipantau selain melalui website khusus penerimaan Polri, juga bisa bertanya langsung pada bagian SDM Polres Landak," katanya